

学校の様子(10/28～11/1)

10/28(月) 朝会：表彰と学級委員・委員長の任命

今朝は、読書感想文コンクールの表彰と学級委員・後期委員会委員長の任命、サッカーチームの表彰を行い、最後に児童会役員のいっちーレンジャー引継ぎを行いました。4・5・6年生は前期後期制ですので、後期の活動が本格的にスタートです。学級委員の各学年代表と各委員会の委員長に任命状を渡しました。クラスや委員会の中心となっての活躍を期待しています。サッカーチームの表彰の後には、壮行会で応援してくれた全校みんなへの報告を含め、次のような話をしました。

サッカーチームのみなさん、優勝おめでとう！決勝は始めて2点取られて、苦しい立ち上がりから2点取り返し、2-2の同点で延長戦に入り、延長後半に1点を取って見事優勝！延長が始まる前に「絶対優勝するぞ！」との声があつたように、優勝への思いが相手よりもわずかに上回ったのではないかと思います。感動しました。ありがとう。

バスケは1日目を直接応援することができませんでしたが、顧問の先生からみなさんの頑張りを聞きました。東小とは後半30点台で同点という凄い熱戦だったと聞き、みなさんの頑張っている様子が想像できました。惜しかったですが、勝負は時の運。全力を出し切りましたよね。よく頑張りました。

サッカーもバスケも忘れないでほしいのが、一緒に練習してきた仲間や、指導してくださった先生方や、ずっと応援してくれた家族がいるから、今の自分があるということです。みんなよく頑張りました。

最後に児童会役員が登場し、前期児童会役員一人一人が活動のお礼を全校に伝え思いを後期へ引継ぎました。後期児童会役員は「いっちーレンジャー」として思いを受け継ぎ、後期児童会長が力強くあいさつをしました。



読書感想文コンクール表彰

後期学級委員任命



後期委員長任命

サッカーチーム表彰



前期児童会役員

後期児童会役員への引継ぎ

10/29(火) 3年生：防犯教室

5時間目に体育館にて3年生が防犯教室を行いました。中部安全サービス保障チームのみなさんによる防犯教室です。連れ去りにあわない3つの約束や具体的な防止方法を、寸劇やクイズを交えた楽しい雰囲気の中で、分かりやすく教えていただきました。亀のようにしゃがんでから逃げることやランドセルを投げつけることなど、子どもたちの中から何人かステージ上で

体験もしました。最後はクラス代表による大声コンテストです。1位になった子どもも代表と先生代表の古澤先生が勝負をして、みごと子ども代表が大声ナンバー1になりました。楽しい時間を過ごしながらも、大声を出すことや逃げること、鍵を開けないことなど、大切なことを感じる時間になりました。



10/30(水) PTA読み聞かせ交流会

いっしータイムに多目的室にて、PTA読み聞かせボランティアの皆様による本の読み聞かせがありました。今回は市内小学校6校の交流会を本校で開催する番になっており、今日のために担当の皆様が以前から準備をしてきました。本の読み聞かせだけではなく図書館の様子や各校の取組など、有意義な情報交換の場となったようです。「とても参考になりました。」と笑顔で帰られる皆様方の様子から、本校のPTA活動の温かさや素晴らしい改めて感じる時間になりました。本当にいつもありがとうございます。



10/29(火)～31(木) 赤い羽根募金活動：福祉委員会

今週の朝会で呼びかけ、福祉委員会が毎朝募金箱を持って、登校するみんなに募金を呼びかけています。募金を通して、助け合いの気持ちが広がっていくとよいなと思います。



10/29(火)～31(木) 2年生：平成こども塾（3・2・1組）

2年生が先週に引き続き平成こども塾で餅つきを体験してきました。今週は3組・2組・1組です。今回も餅つきとともに、竹とんぼ・けん玉・コマ回し・ダルマ落とし・お手玉・竹林遊びなどいろいろな昔遊びを体験してきました。



11/1(金) 学習発表会リハーサル

9日（土）の学習発表会に向けて、3つの学年がリハーサルを行いました。1時間目は1年生です。各教室で練習してきた内容を一生懸命発表していました。2時間目は5年生です。体育館で本番と同じ流れのまさにリハーサルです。4年生が発表を鑑賞しました。5時間目は4年生です。3年生が発表を鑑賞しに来ています。緊張感をもった発表でした。体育館でのリハーサルは、照明や放送や時間など細かい部分も確認しながら、本番さながらの発表でした。当時の子どもたちの姿が今から楽しみです。

